

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	20 DÉCEMBRE 2013
Journaliste	

MONTAGNE Les randonneurs de sortie La dernière de l'Alerte-gentianes



Arrivée à la Croix d'Allant sous le soleil d'hiver.

Dimanche, la section rando de l'Alerte-Gentianes a effectué sa dernière sortie de l'année 2013. La balade en raquettes prévue à la Croix d'Allant dans le massif des Bauges avec un départ du Coudray pour un retour par Précherel s'est finalement transformée en randonnée pédestre par manque de neige.

Prochaine sortie le 5 janvier 2014 pour une randonnée en Chartreuse.

www.alerte-gentianes.com ou 06 62 27 04 59